

UNOIMASUNO

Los militares argentinos piensan conservarse en el poder hasta 87

BUENOS AIRES, 25 de junio (AP e IPS). — Los mandos superiores del ejército aprobaron que los gobiernos militares se prolonguen hasta 1987, "como mínimo", según versiones periodísticas que también advirtieron a las autoridades contra el peligro de "un creciente aislamiento político continental".

El *Diario Popular*, de la ciudad de La Plata, afirmó que los dirigentes del ejército —en recientes reuniones con su comandante en jefe, general Roberto Viola— analizaron el futuro "plan político" del gobierno y acordaron que los militares gobiernen al país hasta 1987.

El cotidiano recordó que el sucesor del actual jefe del gobierno, general Jorge Rafael Videla, será elegido por la junta militar y que posiblemente se tratará de un oficial en situación de retiro. El mando de Videla termina el 29 de marzo de 1981.

"El lapso de seis años a partir de 1981 podrá dividirse en dos periodos de gobierno, de acuerdo con lo que oportunamente decida la junta militar", señaló el diario.

A su vez, el *Buenos Aires Herald*, que se edita en inglés, indicó que "en estos momentos el gobierno militar argentino se siente aislado de los principales países occidentales" y que "muy pronto podría hallarse aún más aislado de los

gobiernos de América Latina, muchos de los cuales parecen inclinarse a la izquierda".

El diario mencionó la "extrema lentitud" del gobierno de Videla en encarar con seriedad las denuncias sobre las violaciones a los derechos humanos por parte de los organismos encargados de impartir justicia.

En este sentido cabe recordar que la Comisión de los Derechos Humanos de la Organización de Estados Americanos (OEA) iniciará el próximo seis de septiembre una investigación sobre la supresión de las garantías individuales en Argentina.

Fuentes diplomáticas dijeron en Washington que ese organismo no se limitará a explorar la cuestión de los presos, desaparecidos y personas asesinadas por razones políticas, sino que extenderá su encuesta a la situación de la libertad de prensa, sindical, académica y de otros tipos de asociación con propósitos lícitos.

En otro contexto, los principales dirigentes de la Comisión Nacional del Trabajo (CNT) se reunieron esta noche con los también representantes sindicales de la Comisión de los 25, para considerar las posibilidades de una unificación.

Las gestiones de unidad realizadas en los últimos meses no dieron resultados ante la posición radical que en materia de derechos laborales ha adoptado la Comisión de los 25.

UNOIMASUNO

Todo fue igual al 78: alegría y vigilancia...

BUENOS AIRES, 25 de junio. — El estadio se parecía asombrosamente al de la final de 1978, cuando Argentina derrotó 3-1 a Holanda. La misma euforia, igual cantidad de banderas de color celeste y blanco; enormes lienzos que saludaron la hazaña y papelitos, millones de ellos, que cruzan el estadio lanzados por los miles de enfervorizados hinchas que vitorean a su equipo, y recordaban de paso la hazaña del año pasado.

Las imágenes que estamos viendo son las mismas, pero el resultado es diferente. Un año atrás el público se volcó a las calles e hizo del Obelisco el centro de su concentración, desde donde millones de porteños le gritaron al mundo —y a todo pulmón— que el mejor balompié del orbe estaba en este país. Esta noche, unos cuantos miles de personas recorrieron la ciudad haciendo sonar los claxons de sus automóviles, desplazándose a pie por avenida 9 de Julio y por Corrientes. (R.M./enviado).

EL DIA

Es posible una pronta liberación de Jacobo Timerman, en Argentina

BUENOS AIRES, 25 de junio (EFE).—La Junta Militar de gobierno pondrá próximamente en libertad al ex director del diario *La Opinión*, de Buenos Aires, Jacobo Timerman, afirma el matutino *Convicción* en la edición del lunes.

El cotidiano señala que la Junta Militar "daría próximamente un veredicto definitivo a este caso, que ya ha demorado la atención de los señores comandantes en jefe".

Timerman permanece en situación de arresto domiciliario después de haber sido detenido y sobreesoído por un tribunal, tras ser acusado de vinculaciones con organizaciones guerrilleras.

Convicción aseguró hoy que el "caso Timerman", que ha sido "causa de trajinados avatares, de investigaciones especiales por presuntas convivencias con el terrorismo, de complejidades judiciales que han suscitado encontrados comentarios, petitorios, premios—, se acerca hacia la finalización de su etapa argentina".

De acuerdo con *Convicción*, "la liberación de Timerman estaría condicionada a los siguientes términos: 1). Viajaría directamente a Israel; 2). Se comprometería a no formular declaraciones referentes a la Argentina o que lesionen la actual etapa institucional, y 3). Establecido en Israel, de hecho no podría ejercer la edición latinoamericana para *The New York Times*".

Por último, el matutino señaló que "incluso, en el caso de que Timerman no cumpliera con las condiciones puntualizadas, su liberación sería una solución positiva".